

通知表について

教務主任 金子 嘉良

田無小では通知表を作成し、子どもたちと学校生活や授業の受け方など振り返りながら渡しています。先日、すべての通知表を配信しましたが、今年度より、通知表の発行を2回にわたっていただきます。それは、普段の授業か「子どもたちの様子をむづとよく見てこするために取りせていただいた措置です。

当然、「子どもたちが気にならぬのは、「『わいふ』の数が減った!」「成績が落ちた…悲しい…」など、成績の欄だけは悪くですが、ぜひ所見のほうにも田を向けてみてください。成績には表れない子どもたちの頑張りが所見には記述されています。子どもたちの学校での頑張っている姿を所見に表現できるのみで、今後で以上に子どもたちに田を向けていきます。」理解、協力の程よろしくお願ひします。

保護者会について

教務副主任 村井 則之

保護者会は、保護者の皆様と顔を合わせて直接お話しができる大切な機会です。また学校から学年や学級の様子をお知らせしたり、保護者の皆様から「家庭での様子を伺つたりして、子どもたちの今の様子やこれから成長について一緒に話し合つて、子どもたちが輝けるように設定しているのです。今年度は、一学期に一回、二・三学期に各一回保護者会を予定しております。詳細は学年だより等を詳しく確認ください。

【1学期末の保護者会】

7月 1日 (火)	1・2年生	午後3時5分～
7月 8日 (火)	3・4年生・わかば	午後3時5分～
7月 11日 (金)	5・6年生	午後3時5分～

体育学習公開に込めたみんなの思い

体育学習公開主任 中三 広

今年度のスローガンは「やる気を楽しむ」でした。これは、代表委員会の児童が考案して、主体的に取り組むことの大切さを表したものでした。運動委員会では、全校プログラムの準備運動を選曲から運動の内容まで考え、みんなで体を動かす楽しさ、田無小の団結力を表現しようとした活動しました。他にむ、集会委員会がチエッコリ玉入れを企画したり、掲示委員会がスローガンを飾り付けしたり、放送委員会ではお風の放送で本番までのカウントダウンや表現で使う曲を流したりすることを体育学習公開に向けて意欲や関心を高める取組をしました。色々人の思いがこもった当日を迎えることができました。保護者の皆様におかれましても児童が全力を出しで楽しむように拍手や応援、家庭でサポートをしていただき感謝しております。今後とも児童の体力の向上、集団活動への理解と協力をお願いします。

「みんなで音楽♪」

音楽専科 北根 克子

こつも子どもたちの音楽活動への理解と協力をいたしましたが、ありがと「やる気をもつて音楽を楽しむ」がモーツアルトの名曲「ア・イ・ア・クライ・ナ・ハ・ト・ム・ジ・ー・ク」を聞きながらモーツアルトの名曲「ア・イ・ア・クライ・ナ・ハ・ト・ム」ではなく、「友達と学んだ経験」として自分のものになつてこられたな、とうねつなりました。音楽の授業では、歌う、演奏する、鑑賞する中で、自分の考えをもち自分で表現する「友達の音や頑張り方を認める」ことを大切にしています。「みんなで音楽」は学校なりの経験です。ひとりでは味わうことのできない楽しさや発見が音楽の学習の中から生まれます。こつした経験の積み重ねが、お互いを認め合いながら一人ひとりが自分のもつれる力で自分らしく輝くことにつながつてこます。これからも、音楽を通して子どもたちの成長をしっかりと支えてこあたこと思います。